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Instructions de montage



 

a Customer Service
For assistance with assembly, replacement parts or any other additional information 
please log onto our website or call our customer service line (number is on the title page). 
www.palramapplications.com

a Safety advice
•	 It is of utmost importance to assemble all of the parts according to the directions.  

Do not skip any step.
• We strongly recommend using work gloves during assembly. 
• Always wear shoes and safety goggles when working with extruded aluminium.
• If using a step ladder or power tools ensure that you follow the manufacturer›s safety advice.
• Do not  touch overhead power cables with the aluminium profiles. 
• Do not attempt to assemble the product in windy or wet conditions.
• Dispose of all plastic bags safely keep them out of reach of small children.
• Keep children away from the assembly area.
• Do not lean against or push the product during construction. 
• Do not position your product in an area exposed to excessive wind.
• Do not attempt to assemble this product if you are tired, have taken drugs or alcohol or if you 

are prone to dizzy spell.
• Hot items such as recently used grills, blowtorches etc. must not be stored in the product. 
• This product is designed to use as growhouse only.

a Care & Maintenance
When your product needs to be cleaned, use a mild detergent solution and rinse with cold clean 
water. DO NOT use acetone, abrasive cleaners or other special detergents to clean the clear panels.

a Tools & Equipment
•	 Tape measure
• Work gloves
• Phillips head screwdr iver
• Drill bit
• Large hammer
• T001 - Special tool for Screws 411 and nuts 412

IMPORTANT
Please read these instructions carefully before you start to assemble this product.
Keep these instructions in a safe place for future reference.

a Before Assembly
This is a multi-part assembly best achieved by two people.  
Allow at least half a day for assembly process.
Selecting a site - the product must be assembled, positioned and fixed  
on a flat level surface.
Choose a sunny position away from overhanging trees. 
Take out all components parts of the packages. Sort the parts and  
check against the contents parts list.
During assembly parts should be laid out close at hand. Keep all small  
parts (screws etc.) in a bowl so they do not get lost.

a Notice
Step 7 – To level the shelves make sure the distances between floor and shelf are 
equal on 4 corners. Shelves height can be adjusted to your needs.
Make sure screws are strongly tightened.
Steps 21-22 – The magnetic door catcher (1079) should be connected so it can 
hold the nut on the door. 
Step 25 – Make small holes on the back panel before it is screwed to shelves.
Step 26 – If door is not closing properly, bolt and nuts can be used to level the 
product
 

a After assembly
This product’s ground fixing is based on storage weight. When shelves are empty 
or light weight loaded it should be kept from winds. There for we are strongly 
recommending fixing the product directly to a solid foundation.
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a Service à la clientèle
Pour toute aide au montage, obtenir des pièces de rechange ou toute autre information 
complémentaire, veuillez consulter notre site Web ou appeler notre service à la clientèle  
(le numéro se trouve sur la page de titre). 
www.palramapplications.com

a Consignes de sécurité
•	 Il est primordial d’assembler toutes les pièces conformément aux instructions.
•	 Ne passez aucune étape.
•	 Nous recommandons vivement d’utiliser des gants de travail lors du montage.
•	 Veillez à toujours porter des chaussures et des lunettes de sécurité lorsque vous travaillez avec 

de l’aluminium extrudé.
•	 Si vous utilisez un escabeau ou des outils électriques, veillez à suivre attentivement les 

consignes de sécurité du fabricant.
•	 Ne touchez pas les câbles électriques aériens avec les profilés en aluminium.
•	 N’essayez pas de monter le produit dans des conditions venteuses ou humides.
•	 Jetez tous les sacs en plastique ou mettez-les hors de portée des petits enfants.
•	 Maintenez les enfants loin de la zone de montage.
•	 Veillez à ne pas pousser le produit ou à vous appuyer dessus.
•	 Ne placez pas votre produit dans une zone trop exposée au vent.
•	 Ne tentez pas de monter ce produit si vous êtes fatigué ou sous l’emprise de médicaments ou 

de l’alcool ou si vous êtes enclin à des vertiges.
•	 Ne posez par sur le produit des plats chauds tels qu’un gril récemment utilisé ou un chalumeau. 
•	 Ce produit est conçu pour être utilisé comme une serre uniquement.

a Entretien et maintenance
Lorsque votre produit a besoin d’être nettoyé, utilisez un détergent doux et rincez-le à l’eau propre 
et fraîche. N’utilisez PAS d’acétone, de nettoyant abrasif ou d’autres détergents spéciaux pour 
nettoyer les panneaux transparents.

a Outils et équipement
•	 Mètre et niveau
•	 Gants de travail
•	 Tournevis cruciforme
•	 Mèche
•	 Clé de raccord
•	 T001 - Outil spécial pour vis 411 et écrous 412 

a Avant le montage
Pour le montage, il est plus facile d’assembler les parties avec une autre personne.
Prévoyez plusieurs heures pour le montage.
Choix de l’emplacement - Le produit doit être monté, disposé et fixé sur une surface 
plane.
Choisissez un emplacement ensoleillé, sans arbre le surplombant.
Retirez toutes les pièces contenues dans les paquets. Triez les pièces et vérifiez avec 
la liste qu’aucune ne manque.
Durant le montage, les pièces doivent être étalées et mises à portée de main. 
Gardez toutes les pièces de petite taille (vis, etc.) dans un bol pour ne pas les perdre.

a Conseils
Étape 7 – Pour vous assurez que les étagères sont droites, vérifiez que la distance 
entre le sol et les étagères est identique aux 4 coins. La hauteur des étagères peut 
être ajustée.
Assurez-vous que les vis sont bien serrées.
Étapes 21 à 22 – Le loquet de la porte magnétique (1079) doit être accroché afin 
de pouvoir tenir l’écrou sur la porte. 
Étape 25 – Percez des petits trous sur le panneau arrière avant qu’il ne soit vissé sur 
les étagères.
Étape 26 – Si la porte ne se ferme pas correctement, utilisez des boulons et des 
écrous pour équilibrer le produit.
 

a Après le montage
La fixation au sol de ce produit est basée sur le poids de stockage. Lorsque les 
étagères sont vides ou légèrement chargées, il doit être mis à l’abri du vent. Nous 
vous conseillons vivement de fixer le produit directement à une base solide.

FR

IMPORTANT !
Veuillez lire attentivement ces instructions avant de commencer à monter votre produits.
Conservez ces instructions en lieu sûr pour toute consultation ultérieure.
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